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別
府
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隠
岐
汽
船

送
迎
専
用
駐
車
場
の
ご
利
用
に
つ
い
て
お
願
い

　
別
府
港
隠
岐
汽
船
乗
り
場
前
の
駐
車
場
は
「
送
迎
専
用
駐

車
場
」
に
な
っ
て
い
ま
す
の
で
、
そ
れ
以
外
の
目
的
で
ご
利

用
さ
れ
る
方
は
近
隣
の
駐
車
場
も
し
く
は
、
公
共
交
通
機
関

を
ご
利
用
く
だ
さ
い
ま
す
よ
う
ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

　
な
お
、
利
用
時
間
に
つ
き
ま
し
て
は
「
９
時
〜
17
時
30
分
」

と
な
っ
て
い
ま
す
の
で
、
併
せ
て
ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

■
お
問
い
合
わ
せ
先

　
西
ノ
島
町
観
光
協
会
　
７-

８
８
８
８

こちらは送迎以外の目的での使用は
しないようお願いします。

　こんにちは！大人の島留学生の伊藤です。早いもので
もう 3 月ですね。大学のテストも終えて、ついに春休み
に入りました。テスト勉強で慌ただしかった日々が終わ
り、休日は何をしようか考えています。
　12 月から西ノ島の移住パンフレットの更新作業や教
育魅力化通信の作成をしています。他にもいかあ屋のイ
ベントのお手伝いや集落支援員の方と移動販売へ行かせ
ていただくなど、１つのお仕事だけではなく、曜日ごと
で違うお仕事をさせていただいています。

　今回経験させていただいているお仕事を通して、18
年間西ノ島に住んでいた私が見ていた西ノ島は、ほんの
一部だったのだなあと気づきました。
　高校生の頃は勉強や部活の忙しさで家に帰るのは夜遅
くなることが多く、町民なのに西ノ島について知らない
ことが多すぎるという現象が起きていました。

大人の

伊
い と う

藤 圭
け い な

那
（美田尻）

大人の

 島留学

　現在は研修生という立場で『西ノ島』を見たり考えた
りすることで、中高生だった頃には見えなかった部分や
知ることがなかった情報を得ることができました。

　西ノ島の様々な場所で経験をさせていただき、「やら
ない理由」や「できない理由」を考えないで「どうした
らできるのか」、「何をすれば前進するのか」を考えてい
くことが必要だと学びました。この学びを大学卒業後に
も活かしていければと思います。
　一人ひとりが色々なことを考え、楽しみながら物事に
取り組んでいる姿や、それぞれが西ノ島を盛り上げてい
る雰囲気がとても好きです！ 3 月末まで様々なことを吸
収していきたいと思います！

▲ 集落支援員の方と一緒に行かせていただいている移動
販売。野菜や調味料、乳製品を並べています。移動販
売を待っているおじいさんやおばあさんと会話をする
ことが楽しみの１つです。

しないようお願いします。

第二ター
ミナル

隠岐汽船
乗り場
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地域おこし協力隊 活動報告

　着任して 1 年 4 か月、任期満了ではありませんが
退任することとなりました。今までに経験したことの
ない仕事や生活を楽しむことができ、自然が身近にあ
るこの西ノ島で得たものはたくさんあります。少し前
までは起業、定住を考えて準備していましたが、まだ
知らない広い世界とたくさんの景色に出会いたいとい
う思いがあり、島を離れることにしました。どこかに
定住・・・とはまだ考えていませんが、西ノ島での思
い出を抱えて、新しいことにどんどん挑戦していきた
いと思います。とはいえ、私は隠岐が大好きなのでま
た遊びに帰ってくるつもりです。関わってくださった
みなさん、ありがとうございました。

▲ 西ノ島の景色を知ってもらうためにカメラの勉
強をはじめました。

山田　咲花

出 身　兵庫県
所 属　産業振興課
着任期間
2019年 10月～2021年 2月

主に従事していた活動
地域おこし協力隊公式 SNSの
設置と運営、まちあるきマッ
プ作成、郷土料理レシピ作成
等、島の活性化に係る活動

　初めて来島した時、だんだん近づいてくる山々を
フェリーの窓から眺め、ワクワクしたのを憶えていま
す。
　ここではどんな暮らしが始まるのか、皆さんと早く
お会いして話がしてみたいと思いました。
　焼火窯での活動を通じ地域の方々と出会い、沢山の
ご協力とご声援をいただきました。お世話になり本当
にありがとうございました。
 まだまだ修行の身ですが、この 3 年間で様々な陶芸
の技術・知識を学びました。
　ナマコやアカイカ等初めて間近で見る食材に最初は
ドキドキしていましたが、教えてもらいながら自分で
も捌いたり調理するうちに、隠岐の海の幸が身近にな
り、島暮らしが楽しくなってきました。
　来年度からも西ノ島で頑張りますので、どうぞよろ
しくお願いいたします。

▲ タイルに通天橋の絵付けをしているところ

池田八重子

出 身　静岡県
所 属　観光定住課
着任期間
2018年 6月～2021年 3月

主に従事していた活動
焼火窯（陶芸・土染め）

橋元香緒里

出 身　大阪府
所 属　教育課
着任期間　2018年 4月～2020年 12月
主に従事していた活動
西ノ島町コミュニティ図書館「いかあ屋」の職員
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▲ よるのブックカフェで本を紹介しているところ
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こちらは送迎以外の目的での使用は
しないようお願いします。

　こんにちは！大人の島留学生の伊藤です。早いもので
もう 3 月ですね。大学のテストも終えて、ついに春休み
に入りました。テスト勉強で慌ただしかった日々が終わ
り、休日は何をしようか考えています。
　12 月から西ノ島の移住パンフレットの更新作業や教
育魅力化通信の作成をしています。他にもいかあ屋のイ
ベントのお手伝いや集落支援員の方と移動販売へ行かせ
ていただくなど、１つのお仕事だけではなく、曜日ごと
で違うお仕事をさせていただいています。

　今回経験させていただいているお仕事を通して、18
年間西ノ島に住んでいた私が見ていた西ノ島は、ほんの
一部だったのだなあと気づきました。
　高校生の頃は勉強や部活の忙しさで家に帰るのは夜遅
くなることが多く、町民なのに西ノ島について知らない
ことが多すぎるという現象が起きていました。

大人の

伊
い と う

藤 圭
け い な

那
（美田尻）

大人の

 島留学

　現在は研修生という立場で『西ノ島』を見たり考えた
りすることで、中高生だった頃には見えなかった部分や
知ることがなかった情報を得ることができました。

　西ノ島の様々な場所で経験をさせていただき、「やら
ない理由」や「できない理由」を考えないで「どうした
らできるのか」、「何をすれば前進するのか」を考えてい
くことが必要だと学びました。この学びを大学卒業後に
も活かしていければと思います。
　一人ひとりが色々なことを考え、楽しみながら物事に
取り組んでいる姿や、それぞれが西ノ島を盛り上げてい
る雰囲気がとても好きです！ 3 月末まで様々なことを吸
収していきたいと思います！

▲ 集落支援員の方と一緒に行かせていただいている移動
販売。野菜や調味料、乳製品を並べています。移動販
売を待っているおじいさんやおばあさんと会話をする
ことが楽しみの１つです。

しないようお願いします。
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